

# *Le gouverneur de Tachira salue les échanges entrepris après la rouverture de la frontière*

---



Tachira, 20 août, (RHC).- José Gregorio Vielma, gouverneur de Tachira, état vénézuélien frontalier avec la Colombie a déclaré que plus de 2 millions de personnes bénéficieront de nouveaux échanges commerciaux entrepris après la réouverture de la frontière commune.

Il a expliqué que les autorités étudient la possibilité d'y instaurer une zone franche dans des secteurs comme l'industrie, les transports, le textile et les chaussures, entre autres.

Il a insisté sur la nécessité de favoriser aussi les balances commerciales pour la vente de combustible, de viande et dérivés et des produits laitiers dans le but d'industrialiser la frontière. Cette mesure serait favorable aussi aux habitants du Nord du Département de Santander, en Colombie.



**Radio Habana Cuba**